



学校だより 夏休み号
鶴つ子

令和6年7月22日(月)
内灘町立鶴ヶ丘小学校
校訓 強く 正しく すこやかに

たくさん遊び たくさんお手伝いを



校長 堀井 洋一

いよいよ夏休みが始まります。4月からの一学期の間、子どもたちは学校での様々な学習や経験を通して多くのことを学び、自分なりのペースで成長してきています。いつの間にか、そしてあっという間に大きく成長する姿に子どもたちの可能性を感じます。

さて、私は日頃から、子どもは3つの教育力によって育つと考えています。1つ目は「学校の教育力」、2つ目は「家庭の教育力」、そして3つめが「地域の教育力」です。この3つの教育力がバランスよく働くことで子どもたちは大きく育まれます。授業がある期間は「学校の教育力」の比重が大きいのですが、夏休みなどの長期休業中は「家庭の教育力」「地域の教育力」が重みを増します。

夏休みには、長い休み期間ならではの経験をたっぷり味わってほしいと思います。「友だちやきょうだいとたくさん遊ぶ」「家族みんなで星を観察する」「友だちといっしょに虫取りをする」といったことや「夏祭りなどの地域行事に参加する」ことも子どもにとって楽しい思い出になり、家族や地域とのつながりが深まることになるでしょう。また、「毎日、玄関掃除をする。」「いっしょにご飯をつくる」「地域の清掃活動に参加する」等の経験は、自分が家族や社会の役に立つ存在であることの自覚につながります。

明日からの夏休みは子どもたちにとって楽しい毎日になるかと思えます。たくさん遊び、たくさんお手伝いをして、「心のエネルギー」を満タンにしてほしいと思います。9月にはすべての子どもたちが楽しい思い出いっぱいの元気な顔で登校することを願っています。



鶴ヶ丘小学校HPのQRコードです。

夏期休業中の緊急連絡

万一、お子様が事故に遭われたり、大きな怪我をしたりした場合には学校まで連絡をお願いします。

鶴ヶ丘小学校 076-286-0001

8/10～18は内灘町教育委員会までご連絡ください。

内灘町教育委員会 076-286-6717

体育館改修工事について

学校だより7月号でもお知らせしたとおり、体育館改修工事が本格的に開始されます。また、一部教室のエアコン取り付け工事も予定されており工事業者の出入りがあります。

登校日など学校に来る日やグラウンドで遊ぶ場合には、工事関係車両に十分注意してください。ご不便をおかけしますがよろしくお願ひします。